

Perspectivas.

La arquitectura intangible, se extiende sensata y a veces pavorosa dentro de espacios donde puede rebasar lo sugerible. Este es uno de ellos. Amplía y reduce su propia dimensión según se mire. Pensamos en la amplitud del espacio vacío y la condición siempre extemporal del trazo invisible. La fachada que se expone y aún sigue en pie en el exterior es pieza de soporte para un interior resguardado del afuera y a su vez visible a partir de los ventanales del adentro. Entonces, hemos pensando que se trata en realidad de un exterior que puede mirarse desde la perspectiva interior de la calle.